Justin P.J. Trudeau



Chef du Parti libéral du Canada Leader of the Liberal Party of Canada

Le 21 avril 2015

Mme. Emmanuelle Tremblay l'Association canadienne des employés professionnels 100 Queen Street 4th Floor Ottawa, ON. K1P 1J9

Chère Mme. Emmanuelle Trembaly, chers membres de l'ACEP,

Je vous écris aujourd'hui au sujet d'un problème pressant auquel est confronté le mouvement ouvrier canadien. Comme vous le savez, les sénateurs conservateurs de Stephen Harper ont ressuscité le projet de loi C-377 : Loi modifiant la Loi de l'impôt sur le revenu, et ils ont fixé des audiences qui auront lieu plus tard ce mois-ci.

Stephen Harper et son gouvernement prétendent que ce projet de loi assurera à la fois la transparence et la responsabilité; les libéraux sont tout à fait en désaccord. Le projet de loi C-377 vise les syndicats et place un fardeau administratif injuste sur eux. Cette mesure législative, tout comme le projet de loi C-525 – qui modifierait de façon radicale les modalités de formation et de dissolution des syndicats – sont des initiatives législatives à caractère idéologique et excessivement partisan qui ne servent aucun bien public vérifiable ni aucun objectif de politique essentiel. En fait, je suis d'avis que ces projets de loi ont été conçus pour attaquer de plein front les syndicats, avec l'intention de déprécier et d'affaiblir le mouvement ouvrier au Canada.

C'est pour ces raisons que l'ensemble du caucus libéral et moi avons voté contre les projets de loi C -377 et C-525 à la Chambre des communes. Par ailleurs, si le Parti libéral forme le prochain gouvernement, nous nous engageons à abroger ces deux mesures.

Les libéraux sont d'avis que les syndicats ont joué un rôle essentiel dans la croissance et la pérennisation de la classe moyenne canadienne. Je souhaite ardemment continuer de collaborer avec les syndicats d'un océan à l'autre pour faire en sorte que toutes les Canadiennes et tous les Canadiens aient une chance réelle et équitable de réussir.

Si vous avez d'autres questions ou préoccupations, n'hésitez pas à communiquer avec mon bureau à l'adresse <u>Justin.Trudeau@parl.gc.ca</u>, ou avec celui du porte-parole libéral en matière de travail, le député Roger Cuzner, à l'adresse <u>Rodger.Cuzner@parl.gc.ca</u>.

Cordialement,

Justin P.J. Trudeau Député de Papineau